



**SEMANA
DEL JUEGO
RESPONSABLE**



DEL 13 AL 19 DE NOVIEMBRE 2023

UNA NUEVA INICIATIVA PARA ABORDAR

EL JUEGO DESDE OTRO PRISMA

Por iniciativa propia, Winamax pone en marcha la **Semana del Juego Responsable** que pretende convertirse en un evento mediático anual, un momento de prevención, reflexión y debate sobre las prácticas de juego de los españoles, los riesgos específicos relacionados con este y las precauciones necesarias para que siga siendo siempre una forma de placer y entretenimiento.

La Semana del Juego Responsable 2023 tendrá lugar del 13 al 19 de noviembre, con dos temas que serán protagonistas a lo largo de esta semana.

"¡NO HAGAS JUGAR A TUS HIJOS!"

A pesar de los controles de identidad sistemáticos al registrarse en páginas web de juego online, demasiados menores juegan usando la cuenta de sus padres. Ya sea sin su conocimiento o con su complicidad.

Este tema, que aborda frontalmente la cuestión del juego entre menores y el entorno en el que se desarrolla, pretende cambiar la visión del juego dirigiéndose directamente a los padres. Este es un tema del que los programas y las emisoras de radio pueden hacerse eco dando voz a los oyentes.

"LAS BUENAS PRÁCTICAS A LA HORA DE APOSTAR"

El calendario de la temporada deportiva está lleno de partidos y muchos jugadores prueban suerte en las apuestas deportivas. Por ello, es importante marcarse límites para controlar siempre la actividad de juego.

LA NECESIDAD DE HACER CAMBIAR LA VISIÓN DEL JUEGO DE LOS ESPAÑOLES

« Esté claro que no dejaría jugar a mi hija de 10 años... Pero a los 17, realmente no le veo el problema... »

« Mi hijo no es el que apuesta. ¡Soy yo! Él solo me da consejos... »

« Mientras gane, ¡no tengo ningún problema con que juegue al póker con mi contraseña! »

« Por su cumpleaños, su tío siempre le regala un sobre con juegos de rasca y gana. A los 12 años, ¡ganó 100 €! »

« El pequeño creó una cuenta con su madre. Cuando hay partido, él es quien la hace jugar... »

« No pasa nada, solo juega 5€ aquí y allá... ¡Nunca dejaría que se jugase grandes cantidades! »

« Nuestros dos hijos juegan. Uno es adulto y tiene cuenta ¡y el otro le ayuda con sus pronósticos! »

« Mi hijo juega con mi cuenta, ¡así al menos puedo controlar lo que hace! »



NO HAGAS JUGAR A TUS HIJOS



El artículo 6 de la ley 13/2011 estipula claramente: los juegos de azar están prohibidos para los menores. Para aplicar esta prohibición, los operadores de juego online implementan controles muy estrictos y sistemáticos en las inscripciones de nuevos jugadores.



En consecuencia, cuando un menor logra acceder a una página web de juego online se encuentra en una situación de fraude. Este fraude puede ocurrir sin el conocimiento de los padres... Pero también puede ocurrir con su complicidad.



El juego entre menores de edad es una realidad. Los operadores de juego online ponen de su parte para combatirlo. Pero el entorno familiar juega un papel esencial en la prevención del juego.



Un menor no debe correr riesgos. Sé responsable, no animes a un menor a jugar. No juegues ni apuestes en su presencia. Utiliza los controles parentales existentes para bloquear el acceso de tus hijos a portales de juego. Recuérdale los peligros que conlleva.



LAS BUENAS PRÁCTICAS PARA JUGAR CON DINERO

Para que jugar se quede siempre en un placer...



Establece un presupuesto de juego razonable, que no te comprometa económicamente, y atente a él.



Considera como perdido el dinero apostado.



Considera el juego como cualquier otra actividad de ocio, es decir, una actividad entretenida que requiere un gasto, y no una potencial fuente adicional de ingresos.



¡Las apuestas seguras no existen! Por muy baja que sea la probabilidad de un hecho, aunque sea ínfima, este puede ocurrir en el siguiente partido o en la próxima partida.



No sigas jugando cuando hayas alcanzado tu límite. Las webs de juego online disponen de herramientas para limitar el tiempo de juego y los gastos, e incluso para autoexcluirse temporal o permanentemente de la página.

EL COMPROMISO DE
WINAMAX
CON EL JUEGO RESPONSABLE



Difusión constante de mensajes de prevención en redes sociales, dirigidos a más de medio millón de suscriptores.



Menciones legales y mensajes de prevención presentes en todas las comunicaciones comerciales de la marca.



Herramienta de control del juego (que permite limitar el tiempo de juego y los depósitos) impuesta a todos los jugadores al registrarse en Winamax. Las funcionalidades de esta herramienta van más allá de lo estipulado por el regulador.



Seguimiento continuo de los jugadores por parte de un equipo de moderación.

Exclusión de jugadores con comportamiento de riesgo de las comunicaciones comerciales.



Difusión de campañas publicitarias en radio y televisión de 01:00 h a 05:00 h de la madrugada.

Ninguna colaboración con influencers ni uso de imágenes de personajes de notoriedad pública para difundir contenido o publicidad de la marca.

CONTACTOS ENLACES DE UTILIDAD

DGOJ

www.ordenacionjuego.es/es

JUGAR BIEN

www.jugarbien.es

FEJAR

www.fejar.org

PRENSA WINAMAX

PR@winamax.fr

WINAMAX